

CHAISE PORTOIR

Référence : 06531



RESUME

Notre chaise portoir permet le transport sécurisé des patients. Dotée d'accoudoirs, elle est disponible en version 2 ou 4 roues et offre une solution pratique, fiable et confortable aux patients d'établissements de santé, de services d'urgence, d'ehpads ou de tout autre établissement médical.

Les points forts :

- Robuste : Structure en aluminium haute résistance
- Sécurisé : Sangles de retenue avec boucle à dégagement rapide
- Discrète : Pliable pour un rangement et un transport faciles
- Garantie : 12 mois

Découvrez également notre [brancard catastrophe](#) et notre [plan dur de premier secours](#).



DECLINAISONS

Nombre de roues

2 roues

4 roues

DESCRIPTION

Pourquoi choisir notre chaise portoir d'ambulance ?

Notre chaise portoir permet le déplacement des patients de manière simple et sécurisée. Équipée de 2 ou de 4 roues selon le modèle choisi, elle est parfaitement maniable. Sa structure, conçue en alliage d'aluminium, lui permet d'allier robustesse et légèreté. En effet, la version 2 roues ne pèse que 9 kg contre 14kg pour la version 4 roues. Elles peuvent toutes deux transporter une charge allant jusqu'à 159 kg.

Équipée de sangles de retenue avec boucle à dégagement rapide, elle assure la sécurité des patients tout au long du processus de transport. À l'avant de la chaise, deux bras escamotables sont également présents pour faciliter le déplacement dans des escaliers.

Son assise rigide d'une largeur de 43 cm pour la version 2 roues, ou de 51 cm pour la version 4 roues, permet aux patients d'être parfaitement à l'aise lors du déplacement.

Avec son design ergonomique et ses fonctionnalités pratiques, notre chaise portoir est un choix fiable pour les professionnels de santé. Il s'agit d'un dispositif médical Classe I. Elle est garantie 12 mois.

Quelle est la différence entre la Chaise portoir escalier 2 ou 4 roues ?

Ce produit est disponible en deux versions : 2 ou 4 roues.

La version à 4 roues est équipée de deux roues arrière fixes avec freins et de deux roues avant pivotantes sans freins. Cette configuration permet un déplacement facile et fluide sur différentes surfaces, offrant une maniabilité optimale lors du transport des patients.

En revanche, la version à 2 roues dispose seulement de deux roues arrière non pivotantes, offrant une stabilité supplémentaire lors du déplacement. Les deux versions garantissent une sécurité maximale et un confort optimal pour les patients.

Dans quel cas utiliser cette chaise portoir pliante ?

La chaise portoir peut-être utilisée dans diverses situations médicales et d'urgence. Elle est particulièrement adaptée aux établissements de santé, aux services d'urgence, aux services de secours et à d'autres environnements où un transport sécurisé des patients est essentiel.

Elle peut être utilisée pour le transfert de patients entre les salles d'examen, les unités de soins, les ambulances et d'autres zones de traitement. La chaise portoir est également un choix pratique pour les interventions d'urgence sur le terrain, offrant une solution rapide et fiable pour le transport des patients vers les établissements de soins appropriés.

Enfin, notre chaise portoir permet également un déplacement facilité pour les personnes à mobilité réduite.

Caractéristiques de notre chaise portoir pliable

	2 roues	4 roues
Matériau de la structure	Alliage d'aluminium	Alliage d'aluminium
Dimensions dépliée	L. 92 x l. 52 x H. 84 cm	L. 98 x l. 60 x H. 84 cm
Dimensions pliée	L. 16 x l. 52 x H. 92 cm	L. 20 x l. 60 x H. 98 cm
Largeur de l'assise	43 cm	51 cm
Hauteur de l'assise	49 cm	49 cm
Poids	9 kg	14 kg
Charge maximale supportée	159 kg	159 kg

Coloris
Garantie :

Orange
12 mois

Orange
12 mois